
平成２５年１２月役員会議事録 
 

 

Ⅰ．日 時 平成２５年１２月２５日（水）１０時００分～１１時２５分 
 

Ⅱ．場 所 役員会議室 
 

Ⅲ．出席者 齋藤学長、山本、徳久、嶋津、池田各理事 

陪 席 来栖監事 
 

Ⅳ．審議事項 

 １．平成２５年度第一次補正予算（案）について 

    学長から、平成２５年度第一次補正予算（案）について審議願いたい旨提案があっ

た後、池田理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

２．業務達成基準を適用する事業（案）について 

学長から、業務達成基準を適用する事業（案）について審議願いたい旨提案があっ

た後、池田理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 ３．重要な財産の譲渡について 

学長から、重要な財産の譲渡について審議願いたい旨提案があった後、池田理事か

ら資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

４．中期目標・中期計画の変更について 

学長から、中期目標・中期計画の変更について審議願いたい旨提案があった後、山

本理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

５．感謝状の贈呈について 

学長から、感謝状の贈呈について審議願いたい旨提案があった後、山本理事から資

料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

６．千葉大学法政経学部設置準備委員会規程（案）の制定について 

学長から、千葉大学法政経学部設置準備委員会規程（案）の制定について審議願い

たい旨提案があった後、嶋津理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、原案ど

おり承認された。 

 

Ⅴ．報告事項 

 １．臨床研究「ＶＡＲＴ ｓｔｕｄｙ」に関する国立大学法人千葉大学研究活動の不正行

為対策委員会（中間）報告について 

    徳久理事から、臨床研究「ＶＡＲＴ ｓｔｕｄｙ」に関する国立大学法人千葉大学

研究活動の不正行為対策委員会（中間）報告について、資料に基づき報告があった。 

    なお、研究で使用した資料の廃棄方法の検討など、厚生労働省のガイドライン等を

踏まえて今後の対応を進めるべきとの発言があった。 

 

 

 



  

 ２．会計検査院による平成２４年度決算検査報告について 

   池田理事及び来栖監事から、会計検査院による平成２４年度決算検査報告について、

資料に基づき報告があった。 

   なお、会計検査院の指摘の観点が変わってきていること、指摘には適切に対応して

いく必要があることなどの発言があった。 

 

３．附属病院の収支等について 

    附属病院経営企画課長から、附属病院の収支等について、資料に基づき報告があっ

た。 

 

４．月次会計報告について 

    財務部長から、月次会計報告について、資料に基づき報告があった。 

 

 

以 上 
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以 上 に つ い て 確 認 し た 。      平成  年  月  日 


